

Sertu Susilo Kawal Pelaksanaan PIN Polio 2024 di RSUD Kota Serang

Aang Nopriyadi - SERANG.GO.WEB.ID

Jul 23, 2024 - 10:44



Serang – Sertu Susilo, seorang Babinsa dari Koramil 0602-05/Cipocok Jaya, turut serta dalam kegiatan monitoring dan pendampingan Pekan Imunisasi Nasional (PIN) Polio tahun 2024. Acara ini berlangsung di Ruang Unit Medical Check Up (MCU) Gedung C, RSUD Kota Serang, Lingkungan Kampung Baru, Kelurahan Panancangan, Kecamatan Cipocok Jaya, Kota Serang, Selasa (23/07/2024).

Kegiatan PIN Polio ini menargetkan 200 anak sebagai penerima imunisasi. Tujuannya adalah untuk memastikan bahwa anak-anak di wilayah Kota Serang mendapatkan perlindungan maksimal terhadap penyakit polio, yang dapat menyebabkan kelumpuhan dan bahkan kematian. Kehadiran Sertu Susilo dalam acara ini merupakan bentuk dukungan dari TNI untuk kesehatan masyarakat, khususnya anak-anak.



Acara ini juga dihadiri oleh sejumlah pejabat penting, termasuk Sekretaris Daerah (Sekda) Kota Serang, Direktur RSUD Kota Serang, perwakilan dari Dinas Kesehatan (Dinkes) Kota Serang, Dinas Pemberdayaan Perempuan, Perlindungan Anak, dan Keluarga Berencana (DP3AKB) Kota Serang, serta Kapuskesmas Banjaragung. Kehadiran mereka menunjukkan sinergi yang kuat antar lembaga dalam mendukung program kesehatan nasional.

Tidak hanya itu, peserta dari berbagai posyandu di wilayah tersebut seperti Posyandu Aster, Posyandu Mawar, dan Posyandu Cendana juga turut ambil bagian. Mereka membantu dalam pelaksanaan imunisasi serta memberikan edukasi kepada para orang tua tentang pentingnya imunisasi polio bagi anak-anak mereka.



Proses imunisasi berjalan dengan aman dan lancar. Anak-anak yang menjadi sasaran imunisasi mendapatkan pelayanan yang optimal dari tenaga medis RSUD Kota Serang. Para orang tua pun merasa tenang dan puas dengan pelayanan yang diberikan, berkat koordinasi yang baik antara petugas kesehatan dan pendukung acara.

Sertu Susilo mengungkapkan rasa bangganya bisa turut serta dalam kegiatan ini. "Kesehatan anak-anak adalah masa depan bangsa. Kami dari TNI akan selalu siap mendukung setiap kegiatan yang bertujuan untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat," ujarnya.



Kegiatan ini diharapkan dapat menjadi contoh bagi daerah lain dalam melaksanakan program imunisasi. Sinergi antara pemerintah daerah, instansi kesehatan, dan TNI terbukti mampu menciptakan suasana yang kondusif dan mendukung keberhasilan program-program kesehatan nasional.